

Holger Erbe – Personalwirtschaft

Praktische Erfahrungen

Seit 2004 leite ich den Bereich der Personalvermittlung bei der HSB Personal & Service GmbH und berate Unternehmen im Bereich der Arbeits- und Personalvermittlung sowie Personalentwicklung. Des Weiteren berate ich Unternehmen im Bereich des Qualitätsmanagement nach AZAV und ISO 9001-2015. Seit 2011 leite ich als Dozent den staatlich zugelassenen Fernlernkurs Fachkraft für Personalberatung und Personalvermittlung (IHK) bei der HSB Akademie.

Motivation in der Erwachsenenbildung

Mich treibt der Wille an, meine Kursteilnehmer/-innen praxisnah und aktuell auszubilden und dabei meine Erfahrungen 1 zu 1 weiterzugeben. Ich freue mich sehr, wenn meine Kursteilnehmer/-innen das vermittelte Wissen einsetzen und damit Erfolg haben. Mit Tipps zur praktischen Umsetzung möchte ich jeden auf dem Weg zum gewünschten Kursziel unterstützen.

Siegfried Scharff – Personalberatung

Praktische Erfahrungen

Seit 2002 bin ich als Personalberater tätig und gleichzeitig Inhaber der Agentur jobs4people. Anfangs auf die private Arbeitsvermittlung mit dem Vermittlungsgutschein spezialisiert, haben wir seit 2004 insbesondere den Fokus auf die Personalvermittlung und -beratung im Auftrag meist regionaler mittelständischer Unternehmen aus Maschinenbau, Dienstleistung, Einzelhandel und Logistik gelegt. 2007 kam Outplacement-Beratung als neuer Dienstleistungsbereich hinzu. Unsere Stärken liegen in der Besetzung von Führungs- und Vertriebspositionen und in der unkonventionellen Beratung unserer Kunden, die daraufhin häufig eigene Strategien neu überdenken und sich von festgefügten Meinungen und Haltungen lösen. Eines meiner spannendsten aktuellen Projekte ist die Beratung einer Berliner Schulgründung in konzeptioneller und personeller Hinsicht.

Motivation in der Erwachsenenbildung

Mein großes Interesse besteht darin, mit anderen Menschen im gegenseitigen Austausch zu arbeiten. Als Dozent lege ich dabei sehr viel Wert auf praxisnahe Vermittlung von Wissen mit hohem Eigenanteil der Lernenden. Mir liegt insbesondere am Herzen, dass Bildung allen Beteiligten Spaß macht und alle sich mit ihren individuellen Fähigkeiten einbringen können. Und auch ich selbst lerne sehr viel dabei.